



ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS

Tipo : Ordinaria | Fecha: 18 Octubre 2023

PARTICIPANTES

Asistentes

Ana Peñalver Sánchez
Juan Luis Gómez Gómez
Luis Martínez García
Julia Fernández López
Pablo García Saura
Daniel Marín Sánchez
Carla Ramos García
Alejandro Andrei Vasilache
Clara Carrillo Cayuelas
María Elena Sánchez Grümmer
Daniel Martínez García
José Antonio Nova Robles
Iván David Martínez Bleda
María Mercader Sánchez
Pedro Villa Navarro
Alfonso Giménez Matea
Antonio David Martínez Sánchez

Jorge Ortiz Ripoll
María Soto Alcázar
Sira Garcerán García
Germán Periago García
Lola Garijo Menchó
Juan Diego Gallego Nicolás
Lucas Sánchez Arcas
Juan Andrés Álvarez Cascales
Alicia Sánchez Gomariz
Juan José Castillo Otón
Juan José Blázquez Gabarrón
Miguel Ángel Cuéllar Barba
Pedro José Gabaldón Penalva
Juan Jesús Torralba Mateos
Óscar Vera López
Salvador Rubio López
Amaia Rivera Galiana
Alberto López Martínez



Reunida la Asamblea de Alumnos el 16 de febrero a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:31h con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.	3
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
3. Bienvenida a los nuevos representantes.	3
4. Informe del Equipo Directivo.	3
5. Informe de Comisiones.	3
6. Aprobación, si procede, de la constitución de la Comisión de San Alberto para el curso 2023-2024.	4
7. Aprobación, si procede, del nuevo Manual del Delegado.	4
8. Aprobación, si procede, de los asistentes a las XII JJFF del CEUM.	4
9. Asuntos de trámite.	4
10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.	4
11. Ruegos y preguntas.	5



1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.

No procede.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Se aprueba por asentimiento

3. Bienvenida a los nuevos representantes.

Annie tiene la palabra.

A las 14:34 llegan pizzas a la junta ordinaria.

Hubo una persona que puso una queja falsamente grupal al vicedecano de calidad. Por tanto, se expone el proceso de presentar una queja, para informar a todos los integrantes de los pasos a seguir antes de presentarla.

Se presenta al nuevo equipo directivo de la delegación.

Se presentan cargos a los que se requiere representación, como delegado y subdelegado de titulación, y a representantes de departamento.

4. Informe del Equipo Directivo.

Annie tiene la palabra.

Se presenta al actual equipo directivo, Ana, Luis, Juan Luis, y Célia, en el que actualmente Célia no está presente, debido a un año sabático. Se presenta una abreviación de los temas tratados en actas anteriores.

Se presenta a los nuevos representantes lo que es RITSI, y las oportunidades que brinda. El 28 de octubre hay una asamblea telemática. El 4 y 5 de noviembre será el primer encuentro telemático de zonas. La asamblea presencial será del 8 al 12 de noviembre. Del 1 al 4 de febrero son las jornadas formativas de RITSI. En abril, se hace el congreso de RITSI, y, después de ello, la próxima asamblea. Se va a presentar candidatura para ser sede de asamblea dentro de un año.

Juan Luis tiene la palabra.

Se recalca la importancia de la representación en departamentos y en junta de facultad, y de la urgencia en ello, dado que quedan dos días para llenar las plazas. Alberto interviene informando que el ya lleva cuenta de 12 personas que ya estarían interesadas. Ana interviene con un ejemplo de suma importancia. Por ejemplo, mantener día festivo para San Alberto. Alberto interviene comentando que cualquiera, incluyendo a gente fuera de la delegación, puede presentarse.

Los consejos de departamentos se abre la candidatura el 25 de octubre y se cierra el 2 de noviembre.

Se ha abierto una convocatoria desde tercero a estudiante del año, que involucra más proyectos personales que por nota media.

5. Informe de Comisiones.

Luis tiene la palabra.

Se expone la premisa de la comisión de Minecraft, que la encabeza el propio Luis. La propuesta es abolir la comisión de Minecraft y enfocarla a algo más general a la informática. La comisión de Minecraft va a desaparecer y se va a meter dentro de la comisión de Sistemas Digitales. Esto va a dar acceso a dar acceso a clubs a servidores



para los distintos clubs, como el de Desarrollo de Videojuegos y el club de Ciberseguridad. Gracias a la Murcia Lan Party, de la que Luis y Celia son participes activos, en el que la UMU colabora, se van a conseguir sponsors para más talleres, como por ejemplo, uno en el que se desarrolle un juego y se de un premio. Alberto López tiene la palabra.

Se esta terminando el manual de delegado, también está en proceso una guía de ordenación interna. La comisión de normativas está abierta a nuevos integrantes.

6. Aprobación, si procede, de la constitución de la Comisión de San Alberto para el curso 2023-2024.

Annie tiene la palabra.

Invitación a colaborar con la comisión de San Alberto para organizar las actividades. Provisionalmente Annie va a liderarla.

Aprobación por asentimiento

7. Aprobación, si procede, del nuevo Manual del Delegado.

Debido a que el manual de delegado no está acabado, no se aprueba.

8. Aprobación, si procede, de los asistentes a las XII JJFF del CEUM.

Annie tiene la palabra.

Del 10 al 12 de noviembre son las jornadas formativas del CEUM. Las últimas jornadas asistieron Miguel y Antonio. Al asistir se obtiene crédito y medio, y merchandising. Se deben presentar candidaturas a asistentes.

Debido a que no hay nadie presentado todavía, no se aprueba nada.

9. Asuntos de trámite.

Annie tiene la palabra.

Hay un asunto de trámite, hace falta modificar la lista de llave. La lista de la llave es para gente que no puede acceder por la TUI y necesita acceder puntualmente. Se va a añadir a Germán, y a María y a Jorge provisionalmente debido a que van a formar parte de la candidatura al nuevo equipo directivo. Jorge interviene mencionando que ya estaba en la lista de la llave, debido a ser el organizador del club de desarrollo de videojuegos.

Se aprueba por asentimiento.

10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.

Se aprueba por asentimiento.



11. Ruegos y preguntas.

María Soto: Hay un problema con el microondas dado que solo hay uno público a la facultad y se forma mucha cola a la hora de comer. Annie menciona que se dirá en la próxima junta de facultad.

Lola: Hay cierta preocupación por la fecha de la graduación que hay que pedir el salón de actos para la graduación. Annie menciona que se está buscando a gente para encargarse de eso. Hay que sacar la encuesta para días, lugar, entre otros. Se menciona que el año pasado se organizó un viaje, que Juanjo que fue el año pasado, anima a organizar.

Alberto: Se comenta un nuevo cargo, que son los delegados de titulación, que son los de Ingeniería Informática y los de Ciencias de Datos.

Jorge: Menciona si no es obligatorio que haya representación de delegados en cada grupo, y si no lo hay, haya sorteo. Alberto interviene mencionando que el único por el que se podría organizar sorteo es el de delegado de titulación.

Luis: Apunta que alguien podría presentarse como delegado de facultad sin saber las responsabilidades que ello conlleva, por estar informado por ello.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:24h.

Secretario de la Delegación de Estudiantes
Jorge Ortiz Ripoll

En Murcia, a 30 de noviembre de 2023.